

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI
ISLAM DAFTAR No. :**

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

**NAMA : AISYAH AYUNINGTYAS
NIM 041511433169
TAHUN PENYUSUNAN : 2019**

**JUDUL: PERSEPSI PENILAIAN HAK DAN KEWAJIBAN TENAGA
KERJA PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM PADA KARYAWAN
PERUSAHAAN EKPEDISI ANGGOTA ALFI (ASOSIASI
LOGISTIKA DAN FORWARDER INDONESIA) DI PELABUHAN
TANJUNG PERAK SURABAYA.**

ISI:

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penilaian hak dan kewajiban tenaga kerja perspektif ekonomi islam. Hak karyawan yang meliputi upah, kesesuaian tenaga pekerja dengan pekerjaan, Asuransi jiwa, Dana pensiun, Sedekah pengusaha, Asuransi kecelakaan, Mendapat jasa ekspedisi, Diperlakukan secara baik, fasilitas kendaraan dari perusahaan. Sedangkan kewajiban karyawan meliputi, memiliki rasa tulus dan semangat serta memiliki sifat religius yang baik studi kasus pada karyawan perusahaan ekspedisi anggota ALFI (Asosiasi logistik dan forwarder indonesia) di pelabuhan tanjung perak surabaya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif dengan tabulasi sederhana. Pengambilan data primer dalam penelitian ini dilakukan menggunakan kuesioner. Sampel pada penelitian ini berjumlah 202 karyawan perusahaan ekspedisi anggota ALFI di pelabuhan tanjung perak surabaya

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan Responden menilai setuju pada indikator hak karyawan yang meliputi upah, kesesuaian tenaga pekerja dengan pekerjaan, Asuransi jiwa, Sedekah pengusaha dan diperlakukan secara baik oleh rekan dan pengusaha dan responden memilih kurang setuju atau tidak setuju dengan indikator hak yang meliputi dana pensiun, Asuransi kecelakaan, Mendapat jasa ekspedisi, dan fasilitas kendaraan dari perusahaan. Pada indikator kewajiban karyawan Responden memilih setuju pada semua indikator yang meliputi, memiliki rasa tulus dan semangat serta memiliki sifat religius yang baik.

Kata kunci: Ketenagakerjaan Islam, Hak karyawan dan Kewajiban